

**01.03 Informationspolitik, Kontakt zur Bevölkerung**  
**Imageverbesserung der Schule Dietikon**

Postulat

Lea Sonderegger (FDP), Mitglied des Gemeinderates, und 6 Mitunterzeichnende haben am 1. Dezember 2022 folgende Interpellation eingereicht:

*"Ich fordere den Stadtrat höflich auf folgende Punkte umzusetzen und dem Gemeinderat Bericht zu erstatten.*

- 1. Bestandsaufnahme des Images der Schule Dietikon durch objektive Messkriterien, sowie eine langfristige Fortschrittsbestimmung des Images.*
- 2. Durchführen von langfristigen, zielgerichteten Massnahmen zur Imageverbesserung der Schule Dietikon. In Abgleich mit der Entwicklung des Images. Sowie, sofern vorhanden, der Interaktionsraten der einzelnen Massnahmen.*

**Begründung**

*Die Dietiker Schulen stehen immer wieder mit negativen Schlagzeilen in den Medien. Artikel wie "Squid Game auf Pausenplatz" oder "S. (15) spitalreif verprügelt" (20min.ch) sind keine Seltenheit. Kein Wunder also, dass viele junge Eltern, deren Kinder kurz vor der Einschulung stehen, von Dietikon wegziehen. Das schadet der Schule, sowie auch der Stadt, da gerade diese Familien oft gute Steuerzahler sind.*

*Doch die Schule Dietikon ist besser, als die Schlagzeilen suggerieren. Dies ist der Bevölkerung leider kaum bekannt. Deshalb fordere ich zielgerichtete Massnahmen zur Imageverbesserung online und offline. Die Massnahmen sollen dieselben Zielgruppen erreichen, welche zuvor durch die Negativschlagzeilen abgeschreckt wurden. Die Massnahmen sollen zielgerichtet eingesetzt und regelmässig durch Imagebestimmungen abgeglichen werden, um die finanziellen Mittel möglichst effizient einzusetzen. Denkbar wären Geschichten erfolgreicher Alumnis, ein Tag der offenen Türen, usw. Das Ziel dieser Massnahmen ist es, die öffentliche Meinung der Schule wieder in die Hände der Stadt statt der Boulevard-Medien zu geben."*

Mitunterzeichnende:

Peter Metzinger  
Otilie Dal Canton

Michael Segrada  
Andreas Wolf

Sven Johannsen  
Muriel Pestalozzi

Die Interpellation wird gemäss § 61 der Geschäftsordnung des Gemeinderates zur Kenntnis gebracht.

Mitteilung an:

- Alle Mitglieder des Gemeinderates;
- Sekretariat des Gemeinderates;
- Medien;
- Stadtrat.

# Mitteilung des Gemeinderates

vom 14. Dezember 2022

## NAMENS DES GEMEINDERATES



Anton Felber  
Präsident



Patricia Meyer  
Sekretärin

versandt am:  
pme